議第第	六回運営推進会議
日時	2019年3月14日 (木) 14:00~15:00
場所	デイサービス若芝 1F 和室
出席者	(順不同敬称略)
	地域包括支援センター三島 H 様
	デイサービス若芝利用者様ご家族 T様 S様
	デイサービス若芝センター長 渡部浩考
	デイサービス若芝管理者 宇佐見恵子
	デイサービス若芝総括マネージャー 渡部美保子
	(議事録作成者) 渡部浩考 (議事進行者) 渡部美保子

会議の詳細

- ごあいさつ(センター長 渡部浩考)
- ~出席者のご紹介、本会議の趣旨(目的)について~

1回目から参加してくださっている T 様、今回初めてご参加くださった S 様。忙しい ところ本当にありがとうございます。いろいろとご意見をいただければと思います。

- デイサービス若芝の現況(センター長 渡部浩考)
 - ・現況他
 - →おかげさまで、ほぼ定員一杯での稼働となっています。
 - →人材難のご時世ですが、なんとか職員も増えて3事業所で頑張っています。
 - 活動等
 - →芝本町の防災訓練にも参加しました
 - →商店街の良さを意識した活動を行ってきました。
- デイサービス若芝の活動(管理者 宇佐見恵子)
 - ・写真をみていただきながらの活動報告
 - ・地域との関わりや連携を強く意識していることの説明
 - ・3月2日に三島市主催で「認知症フェスティバル」が開催されました
 - →若芝の利用者様もアロママッサージのコーナーで活躍されていました
 - →認知症の理解を進めていくための行事で150名ぐらい参加があったでしょうか
 - →認知症の見守りシールについて、説明(宣伝)がされました。

統括マネージャー 渡部:

見守りシールについては、利用者様でも既に付けている方もいます。まずは知って頂き このシールを付けた方を見かけたら気に掛けて欲しいと思います。

センター長 渡部:

冬なのに半袖で歩いている方など、「あれっ?」ということがあると思います。そういった方を緩やかに支えていく取組みなります。

三島包括 H様:

キーフォルダータイプのものも新しくできました。日本中の自治体でいろいろと考えて取 組を行っています。靴の中にチップを忍ばせるようなものもありますが、三島市はこの方 式での普及活動を行っていきます。

ご家族 S様:

この携帯(ガラケー)でもできるの?

三島包括 原様:

QR コードを読み取るには、スマフォが基本になると思いますが、誰かが読み取ってくれたときの通知先の携帯電話としては登録できます。使い方や登録作業など 30 分ぐらい説明をさせてもらいながら対応していますので、お時間のあるときにお立ち寄り頂ければと思います。

● 2019 年度 (センター長 渡部)

平成が終わります。消費税もあがるかもしれません。働き方改革としては、外国人労働者 も入ってきます。現状、私たちの法人としては外国人労働者は考えていませんが、世の中 の状況を追いかけていきたいと考えています。

ご家族 S様:

建設業界では、外国人は昔からいたからねぇ。これからはアチコチで外国人が働くように なるんだねぇ。

センター長 渡部:

医療と介護の連携も進めていかなければなりません。若芝は町内のクリニックの先生にも たくさんのご理解をいただいて、助言をいただいたり相談をさせてもらったりしながら運 営しています。

ご家族 S様:

この辺にはたくさん病院があるからねぇ。Y 医院、O 医院 etc。うちの主治医は $\bigcirc\bigcirc$ クリニックだけどね。あの先生は大変だね。

三島包括 H様:

12 月に認知症に関するパンフレットが改訂されました(皆様へ配布)。認知症かも?と漠然と不安に思わないで、是非、参照してもらって様々な支援体制があることも知って欲しいと思います。

ご家族 T様:

この図形の問題や時計の問題は免許証の更新で出てきたなぁ。

三島包括 H様:

簡易チェックみたいなところから始まって、認知症専門医の情報、認知症家族会の情報、地域活動の健幸マップ情報など、いろいろと紹介されています。認知症サポーターの養成講座ということで5名以上で申し込み頂ければ、認知症の基礎知識を学ぶことができます。金融機関、イトーヨーカドー、警察署などたくさんの方に認知症をしってもらう活動を続けてきています。三島市は静岡の中でも取組みが進んでいる自治体だと聞いています。

● 意見交換

ご家族 T様:

もともと茨城県に住んでいたが、やはり地域が変われば取組みも違うのだなぁと思う。茨城の方が遅れているかもしれない(笑)。静岡も東部・中部・西部なんて具合に地域の雰囲気も異なるので、それぞれの地域特性をしっかりと考えた活動が必要なのでしょう。 三島市の商店は大きな店というよりも小さな店が多いので、これも特徴的な町なのだと思

統括マネージャー 渡部:

だいぶシャッターが増えてきてさみしい限りですね。

ご家族 S様:

います。

昔からあった○○がうなぎ屋に店を売ったらしいよ。あそこにはウナギ屋が来るんじゃないかなぁ。

ご家族 S様:

芝本町にはなぜか公民館がないんだよね。マックスバリューの上の施設を使っていいみたいだけど、公民館は作らないのかなぁ?1 ${\rm al} \cdot 2$ ${\rm al} \cdot 3$ ${\rm al}$ が合体して大きな自治会になったのだが、仲が悪いんだな(笑)。

統括マネージャー 渡部:

商店街の地域ですから、土地などの問題もあるのでしょうね。一方で街中ほっとサロンができたりしました。地域の資源を有効活用していくことも大事ですね。

センター長 渡部:

今年も芝本町のお花見に招待されました。ありがたいことです。地域の方とのコネクションが途切れることがないように、地道に活動を続けていきたいと思います。S様は本当にご近所様なので、またいろいろと教えてください。ありがとうございました。

次回の開催予定は2019年8月頃を予定しております。